



こあらぐみだより

令和7年8月25日
社会福祉法人国立保育会
練馬区立南大泉保育園
徳田・緒方・前田・高木

まだまだ厳しい暑さが続きますね。こあら組の子どもたちは、湯遊びや色水遊び、寒天を使った感触遊びなど夏ならではの活動も楽しみ、笑顔で元気いっぱいに過ごしています。友だちと関わる機会も増え「いっしょにあそぼう」と声をかけ合ったり、おもちゃを貸し合ったりする姿も見られるようになりました。

この暑さをうまくのりきって、体調管理に気をつけながら一人ひとりの「やってみたい！」「こうしたい！」という気持ちに寄り添い、安心して楽しく過ごせるようにしていきたいと思います。

9月の予定

- 9月11日(木) 園の様子(はいチーズ!)
- 9月12日(金) 身体計測
- 9月24日(水) 避難訓練

おしらせ

【シャワー湯遊びのお知らせ】に記載した通りに湯遊びは9月19日(金)、シャワーは10月末頃まで行っていますので引き続きキッズレポの記入、タオル、着替え(3~4枚ほど)の準備をよろしくお願いします。



今月の様子



片栗粉を使って
感触遊びをしました！



高く跳んでるよ！



手がおばけみたいだよ～

気温が暑いため室内で過ごすことが多かったですが、橋渡りや鉄棒、トランポリンなどでたくさん体を動かしました！

